



## Drachenboote auf dem Kiessee in Göttingen

**Göttingen.** Zwei Drachenboote, Poseidon und Kieseemonster, wurden am Montag zu Wasser gelassen und nach chinesischem Brauch und deutschem Taufritus ihrer Bestimmung übergeben. Die gesponserten Sportboote werden zukünftig vom Stadtsportbund und vom Hochschulsport genutzt. Auch Vereinen und Schulen sollen die 12,50 Meter langen Boote zur Verfügung stehen. Bei der ersten Fahrt testeten Mitarbeiter der VGH und Schüler des Felix-Klein-Gymnasiums die neuen Drachenboote – und waren begeistert. Mit Unterstützung der Sparkasse und der VGH-Versicherung soll der Trendsport auch in Göttingen etabliert werden.